

Canciller Gervasi expuso ante empresarios británicos el clima favorable que existe en el Perú para la inversión extranjera

11 de octubre de 2023

Nota de prensa 151 - 23

En el marco de su agenda de trabajo en Londres, la Canciller Ana Cecilia Gervasi inauguró el evento "Oportunidades de inversión en el Perú: Minería y sectores estratégicos", donde expuso, ante los empresarios británicos, acerca del Perú como país atractivo y confiable para las inversiones.

En el evento, organizado por la Embajada del Perú en Reino Unido en cooperación con Anglo American y Ernst & Young Peru, la Ministra de Relaciones Exteriores destacó el clima favorable para las inversiones en el Perú, tales como la resiliencia económica y la solvencia fiscal.

Asimismo, la Canciller informó ante los empresarios británicos las oportunidades de inversión en materia de infraestructura, área que tendría un impacto muy positivo para los ciudadanos peruanos.

A su vez, explicó que el Perú juega un importante rol en el proceso de transición energética al poseer importantes reservas de minerales como el cobre y el níquel. Reafirmó el compromiso de nuestro país por colaborar con el sector privado para atraer inversiones sustentables e inclusivas.

En el evento la Canciller señaló que Perú y Reino Unido han construido una sólida relación bilateral que ha permitido desarrollar el comercio, el flujo de turismo y la promoción de proyectos Gobierno a Gobierno. En esa línea resaltó que se encuentran comprometidos por seguir estrechando estos lazos.

Reunión en British Library

Como parte de su agenda en Londres la Canciller Ana Cecilia Gervasi se reunió con autoridades de British Library, quienes le hicieron entrega de los audios inéditos del famoso investigador musical William Tompkins para el acervo de la Biblioteca Nacional del Perú.

Se trata de una colección de audios y entrevistas sobre música Afro de incalculable valor para investigadores, universidades, instituciones culturales y para la comunidad de músicos en general.

La Ministra de Relaciones Exteriores y las autoridades del British Library dialogaron sobre programas de cooperación con el Perú en materia de preservación y promoción del conocimiento en sus diversas fuentes escritas, auditivas y digitales.

Bienes culturales y Chatham House

En otro momento, la Canciller Gervasi participó en la entrega de bienes culturales procedentes de las culturas Chimú y Chancay, tras haber sido recuperados gracias a gestiones realizadas por la Embajada del Perú en Reino Unido.

La Ministra de Relaciones Exteriores saludó las acciones llevadas a cabo por la Embajada, las cuales se enmarcan en las labores de recuperación del patrimonio cultural de la Nación que

lidera la Cancillería en el exterior; y que han permitido que regresen al Perú 2 200 bienes culturales desde el 2019.

Finalmente, la Canciller Gervasi dialogó con representantes del Chatham House y la Escuela de Economía de Londres (LSE en inglés) sobre el avance en la organización del programa de capacitación para funcionarios, líderes sociales e inversionistas en gestión pública y gestión de conflictos, en especial conflictos mineros.

En la cita, reiteró el apoyo de la Cancillería para que esta iniciativa se realice con éxito en el Perú e incluya la elaboración de un diagnóstico adecuado que sirva de insumo para el programa, así como temas de prevención de conflictos, casos exitosos y retos a futuro.